

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

II JUIN 1937 ( N° 147 )

SERVICE DE 9 HEURES 30

DES MORTS, DES BLESSES, DES MAISONS DETRUITES : TEL EST LE RESULTAT DU BOMBARDEMENT  
DES VILLAGES DE MEDELLIN, MANGABRIEL et DON BENITO PAR L'AVIATION DES INSURGES

VALENCE, II Juin. - Le Ministère de la Défense Nationale communique :

Le Gouverneur Civil de Badajoz a communiqué par télégraphe ce qui suit :  
" J'ai visité les villages de Medellin, Mangabriel et Don Benito, qui ont été bombardés par six avions rebelles. A Medellin, plus de vingt maisons ont été détruites. Le petit village de Mangabriel a été terriblement éprouvé : dix huit personnes ont été tuées et un grand nombre grièvement blessées. Les paysans, qui étaient aux champs, ont dû quitter leur travail pour déblayer les maisons où leurs femmes et leurs enfants avaient trouvé la mort. Avec un grand stoïcisme, ils ont enterré les victimes innocentes pour reprendre ensuite leurs travaux de moisson.

" J'ai vu dans le cimetière détruit, les tombes saccagées par le bombardement et les cadavres déchiquetés, à la suite de ce bombardement macabre effectué de la même façon que celui du 2, sur le cimetière de Villanueva de la Serena. "

( Agence Espagne )

LE CUIRASSE REBELLE " BALEARES " A TRAVERSE LE DETROIT DE GIBRALTAR ESCORTE  
PAR TOUS LES BATEAUX DE L'ESCADRE ALLEMANDE QUI BOMBARDA ALMERIA

VALENCE, II Juin. - Le Ministère de la Défense Nationale communique :

Le Cuirassé rebelle " Baleares " qui avait été atteint par des bombes au cours d'un des bombardements réalisés par l'aviation républicaine sur Palma de Majorque, dans les dix derniers jours du mois de Mai, s'était réfugié à Cadix où il débarqua les blessés qui se trouvaient à son bord et procéda à la réparation des avaries subies. Peu de temps après, le " Baleares " et le " Canarias " ont quitté le port de Cadix et ils ont franchi le détroit, non point seuls mais escortés par tous les bateaux de l'escadre allemande qui, quelques jours auparavant, avait réalisé le bombardement d'Almeria. Ils se sont rendus ensuite devant la cote Catalane où ils ont bombardé quelques petits ports.

D'après une information digne de foi, les bombardements réalisés par l'aviation républicaine, sur les ports de Majorque, ont eu pour effet, non seulement d'avarier le Cuirassé " Baleares ", mais de détruire les murs de la " Comandancia " militaire, la Caserne de San Jaime ainsi qu'un garage militaire où se trouvaient onze camions. ( Agence Espagne )

UN COMMUNIQUE DU MINISTERE DE LA DEFENSE NATIONALE

VALENCE-II Juin. - ARMEE DE TERRE : Le Général en Chef de l'Armée du Centre, a communiqué ce qui suit au Ministre de la Défense Nationale :

" La 17ème Division du Corps d'Armée N° 4, a réalisé, ce matin, un coup de main sous secteur d'Utande, s'emparant d'un canon anti-tank de quatre mitrailleuses, d'un fusil mitrailleur, d'un mortier et de plusieurs fusils. De plus, 150 prisonniers ont été faits. Nos soldats sont revenus sans incident à leur point de départ. "

( Agence Espagne )

( A SUIVRE )

-----  
Imprimé : 13, rue de l'Ancienne Comédie      Le Gérant : Jean Fouquet

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

II JUIN 1937 (N° 147)  
SERVICE DE 15 H. 30

M. OSSORIO Y GALIARDO, AMBASSADEUR D'ESPAGNE A PARIS, A REMIS AUJOURD'HUI SES LETTRES DE CREANCE A MONSIEUR ALBERT LEBRUN PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE (Suite)

....."Les épreuves actuelles ne pourront que resserrer les liens d'amitié séculaire existant entre nos deux pays et renforcer chez mes compatriotes le désir de collaborer, dans la paix retrouvée, sur le plan moral et matériel, à la prospérité de l'Espagne dont ils ont de tout temps compris la nature ardente et généreuse.

"Dans l'accomplissement de la haute mission à laquelle vous appelle la confiance du Gouvernement Espagnol, vous pouvez compter sur l'entier concours du Gouvernement de la République.

"Je vous prie, Monsieur l'Ambassadeur, de bien vouloir être auprès de M. le Président de la République Espagnole, l'interprète des vœux que je forme pour sa personne, ainsi que pour le bonheur du peuple espagnol". (Agence Espagne)

---

Imprimé: 13 Rue de l'Ancienne Comédie

Le Gérant: Jean Fouquet.

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

II JUIN 1937 ( N° 147 )  
SERVICE DE 15 H. 30

M. OSSORIO Y GALLARDO AMBASSADEUR D'ESPAGNE A PARIS A REMIS AUJOURD'HUI SES LETTRES DE CÉANCE A MONSIEUR LEBRUN PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE

Paris II Juin- M. Angel Ossorio Y Gallardo, Ambassadeur de la République Espagnole à Paris, a remis aujourd'hui ses lettres de créance à M. Albert Lebrun, Président de la République.

A cette occasion, l'Ambassadeur d'Espagne a prononcé l'allocution suivante:

"Monsieur le Président, J'ai l'honneur de remettre à votre Excellence les lettres qui m'accréditent auprès d'elle comme Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République Espagnole.

"Lorsque mon prédécesseur présenta à votre Excellence ses lettres de créance il put dire avec raison que "l'Espagne était en train de former une conscience internationale". Depuis lors, le pronostic s'est confirmé de jour en jour, entre des combats tragiques et des éclairs de gloire. Le dessin historique que ma patrie accomplit en ces heures ineffaçables est si vaste qu'elle peut justement s'enorgueillir de lutter et de souffrir non seulement pour son indépendance, mais pour la défense des conceptions les plus universelles et les plus humaines; la justice et la liberté.

"Mon pays est en train de jeter les bases d'une vie nouvelle et meilleure; il est donc naturel que, parmi ses préoccupations primordiales, figure-au moment de choisir, en usage de sa souveraineté, de ses amitiés internationales- celle de pouvoir dignement conserver l'amitié de cette France insigne à laquelle l'unité depuis des siècles la communauté de culture, d'intérêts et de sentiments. C'est le plus profond désir de la République Espagnole que de recevoir de la France les dons magnifiques de la compréhension et de l'affection.

"Afin d'y parvenir, je ferai tout ce qui sera en mon pouvoir, certain d'interpréter ainsi les plus vifs souhaits de son Excellence, le Président de la République, de son Gouvernement, et du Peuple Espagnol, au nom de qui je forme des vœux sincères pour la paix et pour le bonheur du peuple français et pour celui de votre Excellence qui en êtes la plus haute personnification".

M. Albert LEBRUN, Président de la République répondit alors en ces termes:

"Monsieur l'Ambassadeur, En recevant les lettres par lesquelles M. le Président de la République Espagnole l'accrédite auprès de moi en qualité d'Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire, je tiens à remercier votre Excellence des vœux qu'elle vient d'exprimer pour mon pays et pour la paix.

"Vous avez évoqué en des termes particulièrement émouvants l'héroïque tradition du peuple espagnol qui, répondant à l'élan de sa foi et aux mouvements de sa conscience, s'est montré, à toutes les étapes de sa longue histoire, le soldat chevaleresque des causes qu'il avait embrassées.

"Ainsi que vous l'avez si bien marqué, les souffrances et les sacrifices d'aujourd'hui renferment en eux-mêmes la promesse d'un avenir meilleur fondé sur la collaboration des nations de bonne volonté soucieuses de travailler d'un commun accord et dans le respect de leurs obligations mutuelles à la réalisation du progrès humain.

"Vous pouvez être assuré, Monsieur l'Ambassadeur, que le peuple français n'éprouve à l'égard de la noble nation espagnole à laquelle il est uni par les affinités de culture et de solidarité d'intérêts, que des sentiments de profonde et sincère affection.

.....  
A SUIVRE.....

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

10 JUIN 1937 ( N° 146 )

SERVICE DE 24 HEURES

## COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

VALENCE, 10 Juin. - ARMÉE DE TERRE. -

Centre. - Aux premières heures de la journée d'aujourd'hui, les troupes républicaines ont réussi un audacieux coup de main dans le secteur de Utande ( Guadalajara ) faisant à l'ennemi plus de 130 prisonniers et s'emparant d'un canon anti-aérien, de quatre mitrailleuses, d'un fusil mitrailleur, d'un mortier, plusieurs fusils et d'une abondante quantité de munitions. Les soldats républicains sont revenus sans incident à leur point de départ.

Sur le front de Madrid, nos troupes ont effectué une reconnaissance au cours de laquelle elles ont ramassé dix huit fusils, plusieurs chargeurs et des grenades à main.

Sur les autres fronts de cette armée, peu d'activité et fusillades sans importance.

Six soldats déserteurs du camp des insurgés, sont passés dans nos lignes avec leur armement.

Nord. - Biscaye - Rien d'important à signaler.

Santander. - Violents duels d'artillerie et fusillades qui ont causé à l'ennemi quelques morts et blessés.

Asturies - Légères fusillades sans importance.

Un certain nombre de soldats, déserteurs du camp des insurgés, sont passés dans nos lignes.

Est. - Légères fusillades et canonnades, sans conséquence pour nous.

Quatorze soldats, déserteurs du camp des insurgés sont passés dans nos lignes avec leur armement.

Rien à signaler sur les autres fronts.

MARINE ET AIR. -

Est. - Ce matin, la gare de Carinena a été bombardée et, aux environs de Cuyo, nos avions ont repéré un aérodrome en construction sur lequel se trouvaient plusieurs rouleaux compresseurs.

A midi, six bi-moteurs ont attaqué l'aérodrome de Logrono où se trouvaient quatre avions qui ont été bombardés de même que les hangars. Nos avions ont jeté douze bombes de cent kilos et vingt quatre, de cinquante.

Les avions républicains ont regagné leur base sans incident. (Agence Espagne)

Imprimé : 13, rue de l'Ancienne Comédie

le Gérant : Jean Fouquet